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JESSICA ET JEAN-BAPTISTE

En  ce  20  juin  2016,  devant  la  mairie  de  Pézenas,  dans
l’Hérault, officiels, soleil, silence, ainsi qu’un millier de
personnes,  s’étaient  donné  rendez-vous  pour  rendre  les
derniers  hommages  à  Jessica  et  à  Jean-Baptiste,  lâchement
assassinés par un fou d’Allah.

Les discours du Préfet et des proches des victimes respiraient
la grandeur par leur sincérité. L’heure était à la gravité, et
fort émouvant fut l’instant où chacun donna la main à son
voisin,  connu  ou  inconnu,  en  présence  des  deux  cercueils
recouverts du drapeau tricolore.

A  l’évidence,  Jessica  et  Jean-Baptiste  gisaient  là,  dans
l’immobilité de la mort, et cependant chaque personne présente
les  sentait  avec  elle,  plus  vivants  que  jamais,  car  ils
incarnaient la France libre et joyeuse – cette France libre et
joyeuse qui a juré sur l’honneur d’être toujours avec eux.

Oui, la France était bien là, debout, respectueuse et digne !
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Oui, les cœurs battaient à l’unisson de notre Histoire, et le
souffle patriotique ennoblissait toute chose !

Durant cette cérémonie, les mots « amour » et « paix » ont su
côtoyer ceux de « colère » et de « rage », car c’est grâce aux
deux derniers que les deux premiers finiront par triompher.

En  entrant  dans  la  tombe,  Jessica  et  Jean-Baptiste  ont
réveillé le peuple de France.


